
 

町  長 副 町 長 教 育 長 課  長 主  幹 担  当 合      議 

       

別記様式第 4 号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 ５５６ 

決裁期日 平成２３年１０月５日 

名  称 平成２３年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第３回） 

日  時 平成２３年１０月４日（火）１８時～２０時１５分 

場  所 社会教育総合センター大集会室 

出 席 者 

委員１２名（藤木、松井、小岩、仲島、稲毛、新屋、安西、福本、本田、大西、渡辺、
佐々木） 

事務局８名（教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、狩野主査、川久保主査、吉河主
査、小野主任、田中主事） 

内  容 

教育振興課長 進行 

教育長挨拶；１０月に入り大変寒くなりました。初冠雪により紅葉期間も短くなりまし

 が、皆様の体調管理をお願いします。本日暖房は稼動させていないため、室内も寒い

 と思いますが審議を宜しくお願いします。今年は雨による災害により被害が生じ、 

畑等の収穫にも影響が生じているところです。委員の皆様も大変お忙しいと思います

 が、社会教育事業も上半期を終え下半期を迎えるあたり、一層のご支援を賜りたい。

 教育委員会表彰について、１５件(２団体、１３個人)決定し１１月３日に表彰を予定

 しています。また、定例議会において教育委員会点検評価について報告させていただ

 きました。委員の皆様には社会教育事業について評価していただいておりますので 

 本日の審議も宜しくお願いします。 

本田委員長挨拶；朝夕冷え込み、委員の皆様には大変ご多忙のなか会議に出席を賜りお

 礼申し上げます。議案書については、事前に皆様へ送付されていますので、上半期の

評価について、活発なご意見を賜りたいと思います。宜しくお願いします。 

本田委員長 議事進行  

１ 報告事項 

①平成２３年度上川管内社会教育委員講座の参加報告について 

 稲毛副委員長；8月 24 日上川支庁合同庁舎で開催された研修会に参加しました。 

 初対面の参加者が交流するため、アイスブレイク(自己紹介・じゃんけんゲーム)実施。

 40 名を 8グループの分科会に分かれ、各市町村の取り組みについて話し合いました。

仲島委員；当麻町社会教育委員(商工会所属)の発表で、上富良野町商工会が実施して

 いる「ベンチャーキッズ」について、当麻町でも取り組んでおり町の活性化に繋がっ

 ており、児童の体験学習の場となっている。 

福本委員；新人委員さんが対象と伺い参加しました。資料をたくさんいただきまし 

 たので、今後読んで生かしていきたい。 



 

内  容 

②平成 23 年度社会教育関係事業（7～9 月）実施報告について 

 鈴木主幹説明；3～4頁について、47 事業の実績数等について説明。 

 本田委員長；質疑ありませんか。 

 委員；特にありません。 

③社会教育施設の災害状況について 

 鈴木主幹説明；5頁について、災害状況について説明。 

 本田委員長；質疑ありませんか。 

 委員；特にありません。 

④教育委員会表彰について 

 鈴木主幹説明；当日配布資料に基づき、表彰結果について説明。 

 本田委員長；質疑ありませんか。 

 仲島委員；北村裕美さんは全国大会で優勝しているので、スポーツ賞ではないか。 

 鈴木主幹説明；表彰審査会において、過去の全日本マスターズ大会優勝者もスポーツ

 奨励賞を授与していることと、他の全国大会との競技内容(年代別)について精査し 

 スポーツ奨励賞に価するとし教育委員会で決定している。 

 委員；特にありません。 

⑤社会教育施設について 

 鈴木主幹説明；施設整備の経過について説明。社会教育総合センターの利用において

 自分の持ち物は管理することなど、児童に注意・指導している。 

本田委員長；質疑ありませんか。 

委員；特にありません。 

⑥上川管内社会教育委員兼公民館運営審議会員合同研修会について 

 鈴木主幹説明；研修出席委員について報告、助言者として稲毛副委員長推薦し決定。

本田委員長；出席される委員の方には、次回会議にて報告をお願いします。質疑あり

ませんか。 

委員；特にありません。 

 

２ 協議事項 

①平成 23 年度社会教育事業（10～12 月）について 

 鈴木主幹説明；６頁・資料 1～3、当日配布資料について説明。 

稲毛副委員長；学校支援ボランティアの報告が多いが、昨年度より増えているのか。

鈴木主幹説明；昨年度までは文科省の委託事業で実施し報告している。今年度から 

補助事業に変更し事業を実施しており特に水泳指導について学校からの要望がある。

 本田委員長；図書館まつりの事業について時間が重複しているが対応できるのか。 

 吉河主査説明；一日又は時間ごとに実施することで、担当役割を調整し対応する。 

 福本委員；今年初めての事業だが、10 月 10 日に体力測定を開催する。会場は上小 

 とし８種目を実施。 

 大西委員；自主企画事業を 10 月 10 日に開催するが、９団体３人のソリストが出席 

 する。町内団体や他市町村からも来町されるので、ぜひご鑑賞ください。 

安西委員；今年度の文化祭について、11 月３日の最終日まで多くの町民の方に 



 

内  容 

 ご来場いただきたく、各委員の皆さんお誘いあわせの上お願いします。 

教育長；文化祭開催期間が長期間となるため、２階のウォーキングについて使用で 

 きる範囲で対応したい。 

 本田委員長；今後も多くの社会教育事業が計画されていますので、委員の皆様も 

 参加してください。他に質疑ありませんか。 

 委員；特にありません。 

②平成 23 年度社会教育事業評価 

 各部会で作業を実施。第 1部会…大集会室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室

 各部会協議終了後に、各部長から経過について報告する。 

 第 1 部会(仲島部会長) ；各事業項目ごとに今年度の開催状況と実績により評価。 

 わくわく合宿は開催日数を１日減少しているが、研修内容を見直しし保護者からも 

 感想・意見を文章で提出していただき、文集にまとめている。ジュニアリーダーの 

 養成継続していただきたい。また放課後クラブ・スクールについても開設継続。 

 第 2 部会(安西部会長) ；各事業項目ごとに今年度の開催状況と実績により評価。 

 北海道舞台塾の演目について決定しだい周知願いたい。 

 第 3 部会(松井部会長) ；各事業項目ごとに今年度の開催状況と実績により評価。 

 体育指導員について、次年度からスポーツ推進員に名称を変更したい。但し地域スポ

 ―ツ推進員も配置しており、名称等の変更において混乱しないよう検討したい。 

３ その他 

 次回の会議日程について、１２月２０日（火）１５時～に計画します。 

 委員；承認する。 

 本田委員長；委員皆様には、活発なご意見等をいただき有難うございました。次回会

 議にて、引き続き部会会議を実施しますので、宜しくお願いします。 

 なお、部会資料に頁を表示していただけますようお願いします。 

 稲毛副委員長；各研修会に参加させていただき、多くの方に出会い学ばさせていただ

 いています。今後とも宜しくお願いします。 

 教育長；地域の皆様の支援が必要です。子どもから高齢者まで、様々な場面で学習や

 活動を継続することで、町の活性化が図られます。本日はお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


